



道程

西東京市立ひばりが丘中学校

第3学年

第33号

令和8年2月6日発行

年が明けて、私立の推薦入試に続いて都立の推薦入試が終わりました。今、赤学年には進路が決まった人とこれから受験を控えた人が混在しています。本当は大声で「やったー」と言いたいはずなのに、周りの人たちのことを思って、いつも通りに過ごしている人がほとんどです。それなのに「受かったから調子に乗っている」と言わになってしまうこともあります。これから受験をする人の中には「レベルの高い学校を受けるから大変なんだ」とか「受験は3教科だから、他はどうでもいい」と自分だけが特別な人だと勘違いしてしまう人もいます。先日の学年集会で、認知能力と非認知能力の話をしました。勉強は大切ですが、コミュニケーション能力や、やらなければいけないことを根気強く続ける力や、失敗したときに立ち上がる力など、目に見えない非認知能力は、社会に出た時に必要な能力です。そして心の余裕がない今をどのように過ごしていくのかも非認知能力のひとつです。それぞれの立場で、思いやりをもちながら、この辛い時期を支え合って、乗り越えていきましょう。



卒業式まで学校に来るのもあと27日になりました。受験は終わっていませんが、卒業式の準備が始まっています。学年集会で代表者が卒業式に向けての意気込みを発表しました。みんなの思いを届けてくれると思います。

【門出の言葉代表者】

(敬称略)

A組 B組 C組 D組 E組 子

「正解」

指揮 D組 伴奏 B組

「群青」

指揮 A組 伴奏 E組

「旅立ちの日に」

指揮 C組 伴奏 B組